

---

engagements actuels seront respectés. En effet, une coupure trop brusque avec les pratiques courantes irait à l'encontre du but premier de cet examen de notre politique. L'interdépendance ne porte pas seulement sur les relations entre les pays développés et en voie de développement; et le sort des pays les plus pauvres ne serait sûrement pas amélioré si un changement radical dans le programme d'assistance canadienne à l'égard de leurs voisins un peu plus riches devait diminuer les capacités de ces derniers à contribuer au développement global par les voies régionales du commerce et de la coopération.

J'invite donc tous nos partenaires dans le développement international à parcourir attentivement cette déclaration de politique et, dans les semaines à venir, à discuter de ses conséquences à long terme pour leurs pays respectifs avec les personnes appropriées à l'ACDI et aux Affaires extérieures. J'ajouterai encore que nous aimerions connaître les réactions d'autres pays donateurs quant aux orientations de la nouvelle stratégie et à sa mise en oeuvre, ainsi que sur la question plus générale de la coordination des programmes bilatéraux d'assistance.

---

S/C